
                  VALMIR DIONIZIO – SARGENTO VALMIR 
 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER 
EXECUTIVO SOBRE AUMENTO DO EFETIVO 
HUMANO E DE MEIOS NO DEPARTAMENTO 
MUNICIPAL DE TRANSITO 
 
Considerando que foi apresentado o Requerimento nº 

080/2013 em 04/03/2013 que teve como resposta o Oficio Gab. 109/2013 (cópia em 

anexo), onde Vossa Senhoria afirma que: "... o numero adequado de agentes de Trânsito e 

o aprimoramento mediante capacitação e treinamento do servidor faz parte de um estudo, 

não só para o cargo em questão, mas também para todo o quadro de pessoal da 

municipalidade, quanto as suas necessidades; 

 

Considerando que após um ano e três meses (quinze 

meses) e nenhum projeto foi encaminhado a Casa de Leis sobre o assunto; 

 

Considerando que a cidade de Assis tem crescido e 

atualmente possui uma das maiores frotas de veículos licenciados do interior paulista, 

com alto número de acidentes, e que o Departamento Municipal de Trânsito conta com 

um contingente pequeno e defasado;   

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e Requeiro 

atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, 

DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, 

após consulta ao Departamento Municipal de Trânsito, a seguinte informação:  

 

 - Existe a possibilidade de aumentar o número de 

agentes de trânsito com um treinamento adequado 

para o desempenho da fiscalização e orientações no 

trânsito, ainda este ano?  
 

           SALA DAS SESSÕES, em 24 de junho de 2014. 

 
VALMIR DIONIZIO – Sargento Valmir 

Vereador – PSC 

O ser humano em primeiro lugar 

 


